



たましよう

玉小っ子

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

令和3年度 玉村小学校
学校だより 第25号
2022年2月2日発行

早いもので1月もあつと言う間に終わってしまった感じです。1月半ばから新型コロナウイルスの感染拡大が急速に進んでいます。玉村小学校も例外ではなく、先週は学級閉鎖の措置をとらせていただきました。急な対応でご心配をおかけしましたが、以後広がりはみられず、今週より全校で通常の登校となっています。現在の状況では、いつ誰が感染してもおかしくない状況です。もし、陽性者が出ても、国や県のガイドラインをもとに、教育委員会、保健所、校医等と相談しながら適切な対応をしていきたいと思います。

何度もお願いをしているところですが、もう一度、感染防止のため以下のことをお願いします。

- 本人、同居の家族の検温を徹底し、発熱等の風邪症状のあり感染が疑われる場合は、登校を控えるようにしてください。一度熱が下がっても、もう1日は様子を見るようにお願いします。
- 手洗い、手指消毒、正しいマスクの着用、換気を再度徹底するようにしてください。マスクは不織布が推奨されています。

○人の集まりやすい場所、感染リスクの高い場所（密閉・密集・密接）は避けるようにしましょう。



○休日に友人など複数の人と飲食をともにすることは避けましょう。

学校でもこれまでの感染予防対策の徹底に加え、先週からは学年をまたぐ活動を控えたり、リコーダー等のマスクを外しての活動は中止したりして、さらに強化をしています。

子どもたちの活動に制限が出てきてしまいますが、できることはしっかりと行き、充実した学校生活が送れるようにしていきたいと思います。

未来の音楽家～群響移動音楽教室～

1月13日に4年ぶりに群馬交響楽団による移動音楽教室が文化センターで開かれ、4、5、6年生が参加しました。本来なら3年ごとに小学校1回、中学校で1回聴けるようにしていますが、昨年は実施できなかつたので4年ぶりとなりました。感染拡大直前のギリギリのタイミングでしたが、開催できてよかったです。



今回は、教科書に載っている曲や聴いたことのある曲が多かったので、50分があつという間に過ぎてしまいました。オーケストラと一緒に歌うことはできませんでしたが、手拍子をしたり、手をあげたりしながら、楽しく参加できました。

オーケストラの生の演奏を子どもに聴いてもらう群響の移動音楽教室は、群馬県の特色ある取組です。実際に音楽家を目指す人も多いそうです。学校への帰り道、指揮者のマネをしている子もいました。未来の音楽家かな。

うまく書けたかな～書き初め～

日本の伝統文化「書き初め」。毎年3年生以上で取り組んでいます。小学校で行う書き初めは、日本の伝統文化に触れること、これまでの書写で身に付けてきた知識や技能を生かすことが目的となっています。半紙いっぱいに元気に書いている3年生、学年が上がるごとに全体のバランスや細かいところまで意識されるようになっています。例年だと、代表作品を玉村町子ども芸術展に出品しますが、昨年に続いて今年度も中止となってしまいました。作品は廊下や階段、教室に掲示してあります。



楽しく続けよう～なわとび体育集会～

12月から体育集会では、なわとび運動を行っています。現在、感染予防のため全校での体育集会は一時中止していますが、体育の授業や休み時間にもなわとびをしている子が多いです。なわとびは全身運動で、いろいろな跳び方もできます。筋力や持久力、バランス力など、いろいろな運動能力も高められます。広いスペースもないないので、冬の運動に、ご家庭でも取り組んでみてください。



社会とつながろう～外部の方を招いて～

6年生で外部の方を招いての学習をしました。玉村町ライオンズクラブの方を招いて「薬物乱用防止教室」、伊勢崎税務署の方を招いて「租税教室」を開きました。授業でも、保健や社会で学習しますが、実際にその道の専門家に話していただくとリアリティが違います。講師の方も、小学生に理解してもらう大切さを実感しているので、映像



や資料を工夫して伝える努力をしてくれています。6年生からは、講話の後にたくさんの質問が出てきました。質問にもていねいに答えていただきました。講師の方と終わった後に話をしましたが、子どもたちに真剣に考えてもらってうれしいと言っていました。

玉小のホームページ

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

日々の学校生活を紹介しています。

QRコード

